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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

                   Soirée Ladies n°3 
            Et passation des pouvoirs 
                du mardi 29 juin 2021  
           à l’Artisan des Fines Bouches 

Etaient Présents : 
  

Alex MOUTON & Chantal  Président - GLT 
Paul GLORIAN    Protocole - LCIF 
Michel HANNAERT & Lysiane 1er Vice-Président & Secrétaire 
Eric MONTARIOL & Charlotte Trésorier 
William GUILMOT & Suzanne GST 
Noël LELOUP & Françoise 
Bruno LUYCKX & Cathy 

 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Jean-Luc DERUYTER & Marie  ICT & Communication 
Jean-Yves GEGO & Véronique 
Stéphane KLEM et Anne-Cécile 

 
 
Dernière soirée Ladies et passation des pouvoirs, mais surtout l’occasion de terminer 
l’année en beauté puisque nous pouvons enfin nous revoir et passer une belle soirée 
ensemble. 
 
Il subsiste toutefois de petites restrictions et notre hôte Xavier Monfort nous demande 
de prendre l’apéritif assis à table à l’étage et pas au rez-de-chaussée, tout comme il 
y a tout juste 9 mois lors de la première Ladies Night de l’année. Chaque convive 
reçoit une petite assiette de zakouskis et nous avons le choix entre champagne rosé 
ou nature… La soirée s’annonce bien. 
Il est 20.30’ lorsque Paul invite l’assemblée à se lever pour porter le toast au Roi. 
Après la lecture du menu, il passe la parole à notre Président.  
 
Au menu ce soir : 
 

Conchiglioni aux scampis 
***** 

Agneau farci 
Petite grappe de tomates rôties 

Pommes au four 
***** 

Soupe de fruits rouge 
***** 
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Cafés 
 
Alex se lève et prend la parole pour souhaiter la bienvenue à l’assemblée ; il 
présente ses excuses aux dames concernant le dress code inhabituel pour une 
passation de pouvoir ; les hommes ayant (pour certains) pris un peu d’embonpoint 
pendant le confinement, le smoking est devenu légèrement serrant… La tenue de 
ville a donc été adoptée à l’unanimité des membres. Il nous souhaite ensuite un bon 
appétit et nous promet de reprendre la parole en cours de soirée 
 
Le repas se déroule dans une ambiance amicale et détendue, tout le monde est 
heureux de ces retrouvailles. L’entrée se termine et Alex prend la parole pour faire le 
bilan de son mandat.  
Il nous fait remarquer que cette année nous n’avons eu que deux réunions 
statutaires et que deux ladies night en présentiel et il regrette bien évidemment les 
difficultés rencontrées à cause de la crise sanitaire ; il est malgré tout un Président 
heureux au vu des réalisations ; « Nous avons fait des choses à priori infaisables… »  
De manière comique, il nous rappelle les anecdotes vécues lors des Zoom Party, … 
Plus sérieusement, il fait allusion à la vente de vins virtuelle d’octobre qui s’est faite 
sans dégustation et à la vente de vins de printemps qui était une première ; il en 
profite pour remercier Jean-Luc pour son travail au niveau du site internet. Il nous 
parle ensuite de la sortie moto pour les enfants avec les bikers du club Harley de 
Michel et de la vente des derniers timbres grâce à l’intervention de William auprès de 
notre bourgmestre ; ces deux opérations ont généré une recette équivalente à celle 
d’une journée pêche et BBQ. Il remercie les membres pour leur implication malgré 
les contraintes et nous l’applaudissons au terme de son discours. 
Le repas se poursuit par le plat de consistance, tout le monde semble apprécier la 
qualité de la cuisine de Xavier et l’ambiance est toujours aussi conviviale. 
 
Alex reprend ensuite la parole pour nous parler de son programme pour l’année à 
venir. Il est conscient que certaines choses doivent être maintenues mais sans doute 
améliorées ; il nous parle des résultats de la vente de vins qui sont en constante 
diminution et de l’énorme travail que demande la journée pêche et BBQ, des 
nouvelles pistes devront sans doute être envisagées pour garantir les recettes. Il 
souhaite relancer une activité « spectacle » et Michel et Bruno ont peut-être déjà une 
piste avec la Chapelle Musicale Reine Elisabeth, nous en reparlerons plus tard. Il 
nous annonce également son intention de mettre en place une commission chargée 
de travailler sur la sélection et le recrutement de nouveaux membres. Il souhaite 
également relancer les activités culturelles qui resserrent les liens d’amitié entre les 
membres. Il termine son intervention en nous remerciant pour notre confiance et 
remercie Chacha pour son soutien.  
Paul remet ensuite un bouquet de fleurs à Michel… Mais non enfin, c’est pour la 
première dame ! Michel offre le bouquet à Chantal, sous les applaudissements de 
l’assemblée. 
Alex nous présente son comité qui sera inchangé pour l’année 2021-2022 et appelle 
Michel, Éric, Paul et William à le rejoindre pour la photo de famille. Vient ensuite la 
remise des décorations ; Noël et William sont décorés pour leur 35ème année de 
Lionnisme, Michel (avec un de retard à cause du Covid) et Paul pour leur 10ème 
année, tandis que Michel décore Alex pour sa 15ème année… Et oui, le temps passe 
les amis ! 
Au terme de cette petite cérémonie protocolaire bien sympathique, nous prenons le 
dessert et le café. En fin de soirée, Alex reprend la parole pour annoncer que la 
réunion de la commission camp pêche (*) sera organisée chez lui le samedi 31 juillet 
et que Chantal nous invite à une réunion de vacances le dimanche 15 août. 
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William souhaite ensuite prendre la parole ; il remercie Françoise et Noël pour leur 
implication pour la collecte de vêtements pour les enfants ; les sacs ont été remis à 
Chantal Versmissen 1ère échevine et à Muriel Georges en charge du service 
jeunesse de la commune et les vêtements seront offerts à une famille de Braine-
l’Alleud qui a été victime d’un incendie et qui a tout perdu. Les sacs restants seront 
remis ce vendredi par Paul et William au CPAS de Rixensart. 
 
Il nous parle ensuite de l’agréable soirée qu’il a passée avec Bruno lors de 
l’Assemblée Générale de l’Amarrage ; au cours de cette soirée, il leur a été demandé 
de préparer une sorte de check liste avec tout le matériel que les enfants doivent 
emporter lors du camp pêche ; la commission va préparer ce document dans les 
prochains jours. 
 
Le Président clôture ensuite la séance ; il est 22.35’ et les convives sont invités à 
partager encore quelques verres et quelques bons moments. 
    
A l’année prochaine et d’ici là, bonnes vacances à tous ! 
 
 
Michel 
Secrétaire 
 
 
(*) Alex, Michel, Paul et Bruno forment désormais cette commission 

 


